
VERBALE del 30/09/2016 

L’anno 2016 il giorno 30 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 30 agosto 2016. 

Alle ore 9,00, è presente il cons. Scarpinato che, assistito dalla segretaria sig. ra Ornella 

Cuticchio, constata mancanza del numero legale e rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono 

presenti i consiglieri: Figuccia, La Colla, La Corte, Scarpinato e Spallitta. La presidente La 

Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale 

in seconda convocazione dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. il seguente punto: 1) convocazioni 

per audizione, a quanti ne fanno richiesta, per trattare argomenti di competenza della 

Commissione; 2) varie ed eventuali. La presidente La Colla passa alla trattazione del primo 

punto all’o.d.g.. e dà il benvenuto al sig. Walter Rocca. Si dà atto che alle ore 10,06 entra la 

cons. Bonvissuto. La presidente presenta il sig. Walter Rocca alla Commissione e specifica che 

lo stesso ha fatto richiesta di audizione, perché nel 2013 ha avuto fatto una denuncia di reato per 

furto di carburante della Società RAP. Interviene il cons. la Corte il quale specifica che, nel 

momento in cui il sig. Rocca fa delle dichiarazione in sede di Commissione, deve sapere che 

verrà tutto verbalizzato e che il verbale è pubblico. Inoltre aggiunge che, la problematica in 

discussione è più di competenza dei sindacati ce della commissione, però visto che i consiglieri 

sono rappresentanti dei cittadini e giusto che anche il sig. Rocca venga ascoltato. Intervien il 

cons. Figuccia, il quale concorda in pieno con quanto detto dal cons. La Corte. A questo punto 

la presidente dà la parola al sig. Rocca, il quale fa un escursus della sua situazione. Nel 

dicembre 2013 viene condannato e licenziato per furto di carburante (227 litri). Dopo avere fatto 

dei controlli il 17 dicembre 2015, su sentenza del tribunale viene reintegrato, ma ad oggi nulla 

di fatto da parte della RAP. Il cons. La Corte chiede alla cons. Spallitta se è di loro competenza 

entrare nel merito della questione. La cons. Spallitta risponde che, visto che c’è una sentenza del 

Tribunale non si può entrare nel merito e che al massimo si può dare una valutazione politica, in 

base agli atti ed  a quello che ci viene riferito dal sig. Rocca, si può procedere da parte nostra a 

presentare un’interrogazione consiliare senza entrare nel merito. Si dà atto che alle ore 10,40 

esce la presidente La Colla. Assume la presidenza il vicepresidente Mineo e dopo un ulteriore 

approfondimento alle ore 11,05 chiude la seduta. 
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